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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

26 16  10 0 16   61.5％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 ２３ 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／我らの生業  

会長の時間／幹事報告／委員会報告／総会／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

 

今年もあと一週間になりました。この一年を振り返るとやはり７月から美馬ロータリークラブの会長を拝

命したことが印象深いです。皆さんには迷惑ばかりかけ反省だらけです。あまり話すことが得意ではないの

で会長の時間として毎週挨拶の場に立つことが苦痛で大変でした。 

７月に会長就任と同時に会社も新たな取引先とともに新規事業に取り組むことになりロータリークラブに

満足な時間を取ることができずご迷惑をおかけしました。迫られた納期もありますが来年初めには終わらせ

るように取り組んでいきます。そのため今年も 12月 30日まで仕事をして１月３日から仕事を始める予定で

す。新たな取引先との信頼関係を築くためにも頑張るつもりです。 

来年は会長の任期である６月 30日までロータリークラブのために、まず頑張りたいと思っています。また

会長の任期が終わっても次年度は周年という大きな事業も控えているため、やはり一年間美馬ロータリーク

ラブのために邁進したいと思います。 

来年も皆様よろしくお願いいたします。 

 



幹事報告 

到着週報：阿波池田 RC 脇町 RC 

・2024‐2025年度合同ＩＭ開催のご案内と出欠票を回覧しています。今回で締め切らせていただきますので

よろしくお願いいたします。 

・支払い調書を回覧いたします。 

・次週１２月３１日は大晦日ですので休会とさせていただきます。 

委員会報告 

田村親睦担当 

「次回の例会 1月 7日は新入会員歓迎会と新年会を兼ねて開催いたします。登録料は 5,000円お願いいたし

ます。」 

総会 

総会開会 

議長選出 三好幹事 

承認 

第 1号議案 2025‐2026年度役員理事（案）承認について 

会長 辻貴博 会長エレクト 山内浩司 幹事 三好亘 会計 藤岡誠子 直前会長 松浦美紀子 

SAA 田村光男 理事・副会長 廣川公利 理事・副幹事 澤田篤也 理事・副 SAA 美馬敏彦 

理事・20周年実行委員長 岩本修司 

承認 

総会閉会 

 

辻会長予定者 

 

 次年度理事役員案承認ありがとうございます。松浦会長の後はプレッシャーを感じます。松浦会長の明る

くパワフルなところを見習って頑張っていくつもりです。次年度は美馬ロータリークラブ創立 20周年という

ことで美馬ロータリーここにあり、というところを見せたいと思います。どうかよろしくお願いいたしま

す。 

三好幹事予定者 

 再び幹事をやらせていただくことになりました。来年度が 20周年ということは美馬ロータリーの歴史にお



いて４分の 1の期間、私が幹事の職にいたことになります。最近ロータリーは単年度ではなく 3年計画でク

ラブ運営を考えるように言われていますが、確かに単年度だけでは見えないものが長期で役を担っていると

分かるものもあります。そういった経験値を皆様に役立てられるように次年度も努力していきたいと思いま

す。 

先ほど辻会長予定者も仰っておりましたが次年度は周年事業が控えております。考えてみると 10周年の時

も私は幹事職に就いておりました。その時と違うのは、まず地元で会場の問題があります。当時は大きな会

場がありましたので何の問題もありませんでしたが今では飲食を伴う大きな会場がありません。あくまで地

元で開催するつもりで考えていくのか、場所を変えるのがよいのか、できれば 1年前になる 2025年 4月まで

には決めたいと思います。地元に根付いた我々のクラブとして地元開催にこだわりたい気持ちはあります。

どれが皆様にとって一番いい周年事業となるのか、よく皆さんの間で話し合ってみてください。 

もちろん周年事業だけが美馬ロータリークラブの活動ではありません。例会の充実があってこそクラブの

発展があると思います。新たな挑戦をしていくつもりですので皆様よろしくお願いいたします。 

 

藤岡会計予定者 

  

 会計の役は正直荷が重いのですが皆様のお力添えを期待しております。皆様の御指示に従い、一生懸命が

んばりますのでよろしくお願いいたします。 

スマイルボックスの発表 

辻会長エレクト「次年度理事・役員案承認ありがとうございました。」 

次回例会 

 1月 7日（火）１９時～ 新入会員歓迎会・新年会 

 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 

 


